

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

17-23 Juni 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Iman Mendatangkan Mujiizat

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Pernahkah kalian merencanakan sesuatu tetapi tidak melaksanakannya atau tidak ada tindakan? Kita seringkali merencanakan banyak hal tetapi hanya sebatas perencanaan saja. Pada akhirnya rencana tersebut tidak dilaksanakan sama dengan nol atau tidak memberikan dampak perubahan apa pun. Jadi perkataan dan tindakan harus sejalan, supaya dapat menciptakan hal yang baru.

Demikian juga dengan iman, jika hanya diucapkan di mulut tanpa adanya tindakan sama dengan omong kosong. Ibarat “tong kosong nyaring bunyinya”. Banyak orang yang mengakui kalau dirinya memiliki iman tetapi tidak terlihat dari perbuatannya. Oleh karena itu, firman Tuhan kali ini mengajarkan bahwa hidup sebagai anak Yesus Kristus, harus selalu bertumbuh dan menghasilkan buah. Beriman kepada Tuhan Yesus bukan hanya sebatas ucapan saja, tetapi harus terlihat dari perbuatan hidup kita sehari-hari, dengan cara taat akan firman Tuhan.

Bagaimana dengan kita dalam kehidupan kita, apakah iman kita bertumbuh baik? Buah apa yang telah kita hasilkan dari iman kita kepada Tuhan Yesus? Hal ini perlu kita renungkan, sehingga kita tidak hanya menjadi pengikut Tuhan yang tidak mengetahui tanggung jawab sebagai pengikut Tuhan, tetapi menunjukkan iman kita melalui perbuatan atau tindakan, melalui perkataan, melalui sikap kita, dan tunjukkan karakter seorang anak yang memiliki iman yang luar biasa. (YOL)

**Rhema Hari ini
Yakobus 2:17**

Demikian juga halnya dengan iman: Jika iman itu tidak disertai perbuatan, maka iman itu pada hakekatnya adalah mati.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, hari ini aku sudah belajar bahwa iman harus disertai dengan perbuatan. Mulai saat ini aku mau bertumbuh dalam iman dan perbuatanku. Roh Kudus mampukan aku. Dalam nama Yesus aku berdoa. Haleluya. Amin.

1. Bagaimana harusnya iman dalam kehidupan kita sehari-hari?

2. Apa yang bisa kita lakukan untuk menunjukkan iman kita?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Filipi 1**